



Une journée à La Cale

publié le 16/03/2016

Rassemblement des chorales de Jarnac et de Cognac

Descriptif :

Une journée de répétition

Notre première journée de répétition de l'année s'est déroulée le 3 mars à La Cale.

Nous étions plus de deux cents participants, avec les chorales des collèges Jean Lartaut de Jarnac, Félix Gaillard, Claude Boucher et St Joseph de Cognac. Des classes de CM2 nous ont rejoints, Victor Hugo le matin et Paul Bert l'après-midi.



Après une demi-heure de marche, nous sommes arrivés... de bonne humeur.



Les Parques ont eu leur temps de répétition...



... tout comme le duo final.

Prochain rendez-vous ce samedi 19 mars, pour la journée portes ouvertes au collège Claude Boucher.



**Académie
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*